

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

歩道・中央分離帯の雑草が伸びてきた！ 見えにくく
わき道から出ようとしてして・・・衝突しそうになった

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく視る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降り作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

軽乗用車の3歳女児が首の骨折り死亡

乗用車と軽乗用車が正面衝突

現場はアップダウンやカーブもある道路 運転の2人も重傷

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/6/3(木) 15:08

2日午後5時30分頃、青森県の県道で、会社員(27)の乗用車と女性(28)の軽乗用車が正面衝突した。この事故で、軽乗用車に乗っていた娘(3)が首の骨を折るなどし、搬送先の病院で3日未明に死亡。車を運転していた2人はともに骨折などの重傷で、会社員の乗用車に乗っていた男性2人も軽傷を負った。

札幌 信号無視で交差点に進入か？

乗用車とワゴン車が出合い頭に衝突

乗用車の高齢男性死亡

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇信号の変わり目 対向の直進車が！・・・止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/6/3(木) 17:21

3日午後1時20分ごろ、札幌市中央区の信号交差点で、乗用車とワゴン車が出合い頭に衝突した。この事故で、乗用車を運転していた高齢の男性が病院に搬送されたが死亡した。ワゴン車の女性もけがをした。

バイクの女性、大型トレーラーと衝突して死亡

バイクは車から見ると、バイク乗りが思う以上に見落とされる可能性があります

◇バイクは、対向車や大型車の影、ミラーの死角に入ること存在を認識するのが困難◇

2021/6/23(木) 14:56

2日午後7時頃、埼玉県の関越自動車道で、大型トレーラーとバイクが衝突し、バイクを運転していた20～30代くらいの女性が死亡した。高速隊はトレーラーの会社員(32)を現行犯逮捕。過失運転致死容疑で調べるとともに、女性の身元を確認している。約3時間半通行止めとなった。

工事規制中 大型トラックに追突

中型トラックの男性死亡

◇工事規制個所ではスピードを落としましょう◇

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2021/6/3(木) 11:09

2日午後9時30分ごろ、滋賀県の新名神高速で、会社員男性(47)の中型トラックと、男性運転手(52)の大型トラックが衝突した。中型トラックの男性が全身を強く打って死亡した。大型トラックの運転手にけがはなかった。高速隊によると、現場付近は道路工事に伴い走行車線が規制中で、衝突は追い越し車線で発生。中型トラックが大型トラックの後方を走行していたという。